



お台場学園だより



令和6年11月号
港区立小中一貫教育校
お台場学園
〒135-0091 港区台場1-1-5
小学校 03-5500-2572
中学校 03-5500-2575

誰と、くらべる？

校長 大島 一浩

先月19日(土)に今年度の「お台場マラソン」を実施しました。学年進行により走行距離を長くしていきましたが、全学年お台場海浜公園をスタートし、ゴールは校庭でした。今回も保護者や消防団等の地域の皆様に助けいただき、無事に終了することができました。沿道から学園の小旗を振りながら、声援を贈っていただいたり駐車場の出入り口に立ち交通安全の注意喚起をしていただいたりしました。へとへとになって学校に入り、校舎裏を通過して校庭へ、大歓声の中校庭を半周してゴールした時の笑顔は達成感でいっぱいでした。練習の時から、校庭を周回した回数をカードに記録しながら努力を続けた結果です。「最初は嫌だったけど、頑張ってたよ良かった」という今回の成功体験を忘れずにこれからもいろいろなことに挑戦してほしいと思っています。

その、お台場マラソンより3日前、本校を世界的に有名なアスリートが訪れてくれました。その日の夕方のTVニュースで各局取り上げていたので、ご覧になった方も多いと思いますが、陸上競技のトップアスリートであるサニブラウン・A・ハキーム選手です。同選手は本校港陽小の卒業生です。現在はアメリカを拠点に生活していますが、日本に一時帰国したタイミングで呼び出すことができました。

当日は、子どもたちから事前に集めておいた質問に丁寧に答えていただいたトーク・タイム(全員で写真も撮りました)。その後、ランチルームで小学生と一緒に交流を楽しんだ給食・タイムでした。

私は、話していただいた中で次の話が印象に残っています。在籍当時から持久走大会と称して、この取組は行なわれていました。その前に練習として校庭を何週走ったかを、カードに記録していくのも同じです。サニブラウン選手は、「高い目標をもっている友達と周回数やカードの枚数を競い合っていた」と話してくれました。

どこかの学級でありそうな二人の会話。「宿題やってきた?」「忘れた」「自分だけじゃない。ああ良かった」。ちっとも良くない!!! 比べるなら、自分を高めてくれる友達と比べましょう。楽できる友達と比べても安易な安心感が生まれるだけで、成長にはつながりません。

最後に、サニブラウン選手は6年生の教室の黒板にあるメッセージを書き残してくれました。

「自分の走りで子どもたちに元気を与える」

来年東京で行われる世界陸上、つい期待してしまいます。



サニブラウン選手より記念にいただいたサイン入りシューズ

【11月はふれあい月間です】

先月のお台場マラソンでは、どの学年も熱心に練習に取り組み、本番ではゴールに向かって走る児童、生徒の真剣な表情が見られました。熱心に取り組めたこと、走り切れたことは大きな成長につながったことと思います。この頑張りを、今月行われる学芸発表会に向けても継続できるよう指導してまいります。

11月はふれあい月間です。6月のふれあい月間との違いは、1年の折り返し地点を過ぎていることもあり、友達との関わり方に変化が生じてくる時期でもあります。今までなかった友達とのトラブルが起こることもあります。そうした子供たち同士の関係の変化にいち早く気付けるように、また子供たち同士の関わり方が悪化しないためにも、学校にとどまらずご家庭でも子供たち同士の関わり方について考えていくことが大切です。「人を傷つける言動はありませんか?」ご家庭での話題にさせていただけると幸いです。

(生活指導主任)

第8学年より

8学年は「自立貢献」を学年目標に、自分で考えて行動できる人、社会に貢献できる人を目指して、何事にも前向きに、全力で頑張っています。

先日行われたお台場マラソンでは目標達成のために、多くの生徒が朝の自主練習に取り組み、本番では全員が爽やかに走り切りました。また、音楽交歓会でも授業で練習してきたことを、サントリーホールという日本最高峰の会場で今までで一番の合唱を披露しました。本番に最高のパフォーマンスを出す、勝負強さを見せてもらいました。どちらも日頃の授業を大切にしてきた成果です。

来年度はお台場学園の最高学年になります。日頃から努力を積み重ねる姿を、言葉ではなく背中ですす学年でありたいです。
(第8学年主任)



体育委員会より

小学校は、10月2日から持久走週間を実施しました。朝の時間に走る児童が増えるよう、体育委員会の方で「皆で走って、海の色を取り戻そう!」という取り組みを行いました。参加する児童が日に日に増え、意欲的に取り組めたと感じました。お台場マラソンでも、最後まで諦めず走り切る児童たちの姿に大変感動しました。

中学生は、今年度より全員3kmとしました。体育の授業以外も、本番の2週間前から朝練習を任意参加で始めました。過半数を超える参加は2日間しかなかったのが非常に残念ですが、大きな事故やトラブルもなく終えることができました。保護者の皆様にはご家庭でのご理解・ご協力、ありがとうございました。最初は距離が伸びて戸惑っていた生徒達でしたが、走り終わった顔はとても晴れやかで、充実感に満ちていました。

また、5年生と7年生は、海浜公園のビーチを使用して、トップアスリートとして活躍された外部講師をお招きしてビーチバレーボールの授業を行いました。この学園ならではの素晴らしい経験ができていることに感謝します。マラソン大会とビーチバレーボールは、地域コーディネーターの永山さんをはじめ消防団の方々、PTAの方々に朝早くから設営と監視、授業の補助、片付けとお手伝いいただきました。本当にありがとうございます。

(小学校体育主任・中学校体育科主任)

【11月の主な行事】

- | | |
|----------------------------|----------------------------|
| 1日(金) 学芸発表会リハーサル・前日準備(中学校) | 18日(月) 乃村工芸社見学(小さざなみ) |
| 2日(土) 学芸発表会(中学校)土曜授業日(小学校) | 19日(火) ワークチャレンジデー(小さざなみ) |
| 5日(火) 社会科見学(6年) | 社会科見学(6年)、プレスクール(5年) |
| 三者面談(9年)【13日(水)まで】 | 学校間交流(3年) |
| 6日(水) 港区英語発表会(中学校)、避難訓練 | 20日(水) 期末考査(中学校)【22日(金)まで】 |
| 7日(木) 臨海青海特別支援学校出前授業(3年) | 21日(木) 就学時健康診断 |
| 8日(金) 小中合同委員会、読書週間終 | 28日(木) 学芸発表会リハーサル(小学校) |
| 11日(月) 安全指導日 | 手話の授業(8年) |
| 学芸発表会特別時間割始(小学校) | 29日(金) 学芸発表会【児童鑑賞日】(小学校) |
| 14日(木) 生徒総会(中学校) | 30日(土) 学芸発表会【保護者鑑賞日】(小学校) |
| | 土曜授業日(中学校) |

【スクールカウンセラー 相談曜日】

- 月曜日(中学校)
- 火曜日(小学校)
- 木・金曜日(小・中学校)

【スクールソーシャルワーカー 相談曜日】

- 金曜日(小・中学校)

電話連絡先 ●小学校 03-5500-2572 ●中学校 03-5500-2575